



Innovationspreis für Franz Stanzl

Jahr für Jahr wird von der Wirtschaftskammer der Karl Ritter von Ghega-Preis, ein Innovationspreis in fünf Kategorien, für besondere herausragende Ideen und Projekte an Firmen vergeben.

Heuer war der gebürtige Traunsteiner **Ing. Franz Stanzl** in der Kategorie

Elektronik & Software einer der Preisträger. Er durfte den Preis von Kammerpräsidentin **Sonja Zwazl** und Wirtschaftslandesrat **Ernest Gabmann** in Empfang nehmen.



Innovationspreis

WK-Präsidentin Sonja Zwazl mit Ing. Franz Stanzl und Landesrat Ernest Gabmann (v. l.). FOTO: ZVG

Vor allem durch die innovative Gestaltung seiner Firmen- und Werbefilme ist der gebürtige Traunsteiner Stanzl in den vergangenen Jahren zu einem Aushängeschild geworden.

Im Frühjahr dieses Jahres hat er eine neue Präsentationstechnik beim Patentamt angemeldet. Die Feuerprobe hat diese neue Technik bei der Präsentation des Filmes „Zwettler Brauerlebnis“ bestanden. Hier verschmelzen für den Betrachter drei Filme zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Außerdem ermöglicht

die neue Präsentationstechnik, auf kostengünstige Weise eindrucksvolle Videoshows in bester Bildqualität zu produzieren.

P. b. b. Erscheinungsort und Verlagspostamt 3100 St. Pölten 022032809 W

